
2023年公司经验交流分享会主持稿 经验
交流分享会主持稿(汇总5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，
我们一起来看一看吧。

公司经验交流分享会主持稿篇一

尊敬的领导，尊敬的来宾，亲爱的老师和同学们：

大家晚上好！

首先感谢大家百忙之中抽出时间参加我们系调查专业优秀毕
业生就业经验交流会。我是主持人xxx。

现在是五月中旬，等待骄傲的回忆过去。嗅着夏日的芬芳，
二级学长们将捕捉最后一片云彩，结束多彩的大学生活。努
力学习，年少轻狂，成了美好的回忆。

他们即将告别辛勤工作的大学老师和朝夕相处的大学同学。
他们即将走向社会，踏上新的征程，创造新的辉煌。而且他
们也不忘为我们留下足迹，与我们分享过去三年的所有点滴，
给我们留下最宝贵的建议和最真诚的祝福。今天，让我们利
用这次优秀毕业生交流大会，与各位学长学姐们畅谈武术的
岁月，共同期待更美好的未来！

接下来，请允许我向出席今晚交流会的来宾介绍如下：

首先，让我们为今晚的第一位演讲者鼓掌。



谢谢你精彩的演讲。熬过寒冬的人最懂得的温暖，走过沙漠
的人最懂得水的甘甜。再来听听我的经历。说来听听！

谢谢你的毕业演讲。不经历风雨怎么看彩虹？如果我们享受
这个过程，我们可以痛苦，也可以快乐。让我们欢迎高年级
学生。说来听听！

听了学长们带来的丰富经验，似乎实习真的是一个磨砺人的
意志和耐心的过程。接下来请大家分享一下她的武功岁月！
谢谢你。我认为每个人都从前辈那里学到了很多，所以每个
人都必须非常期待学长们给我们看什么宝贝？给学长们听听。

除了传统的专业方向，各大高校也衍生出了很多新的方向，
让测量专业更好的于我们的生活。我们来看看——高年级学
生是如何找到另一条路的。请发言！

成为一名学生是我们学校系许多学生的梦想。正如苏格拉底
曾经说过的，世界上最幸福的事情就是为理想而奋斗。但是，
我们在斗争中要注意方法。今天，我们荣幸地邀请到成功录
取的学长与我们分享他的经历。说来听听！

优秀其实是一种习惯。学姐不仅学习成绩和学习成绩都很优
秀，还积极参加学校活动。作为一个弟弟，我不得不为你的
出色表现而折服。感谢您与我们分享您的经验。让我们以热
烈的掌声再次感谢他们精彩的演讲。接下来是我们的互动环
节。在这个环节中，你可以向优秀的学生代表提出关于你所
学专业的问题，你在学习、生活和工作中遇到的一些问题，
以及你将来可能遇到的一些难题。有问题的同学可以踊跃提
问。互动环节现在开始。

同学们都很热情，但是因为时间关系，我们的互动环节结束
了。有问题的同学可以留下来，会后继续和优秀的学生代表
交流。



请欢迎xxx。

感谢xx

也感谢学长学姐们精彩的.演讲和积极的配合。

本次学习交流会即将结束。我觉得优秀学长学姐和我们专业
老师的经验，一定会对我们以后的学习、生活、工作有所帮
助，让我们在以后的学习、生活、工作中树立学习的榜样。
通过大家的学习，我们知识的广度和深度都会大大增加。当
然，我们需要大力弘扬学长学姐的主动性和创造性，广泛涉
猎相关知识，掌握的学习方法，培养独立学习和独立思考的
能力，分析和解决问题，确定自己的目标，过上更好的大学
生活。让我们放飞的理想，想象青春的旋律，追逐成功的喜
悦，把握明天不后悔！测量专业优秀毕业生工作经验交流会
到此结束。感谢学长学姐们精彩的演讲和积极的配合。感谢
所有的学生和客人，请有序离开！谢谢你!

公司经验交流分享会主持稿篇二

大家上午好!很高兴由我来主持今天的六经验交流会。首先让
我们用掌声对为我们提供这么好的机局和各位来宾表示感谢。
在正式开始之前，首先有请室范，大家欢迎!

冰老人说过：“的现在，就是的将来”，班主任的关系着未
来人才的质量，每一位乃至整个都对班主任寄托着殷切的期
望。从实际工作中，我们经常看到，有的班主任老师通过一、
两个的教育，把差班转化成了好班，有的班主任把不爱学习
的后进生转变成了优等生。这些例无不说明一个问题：班主
任的工作对一个班集体有着决定性的作用。一格高尚的班主
任，是一面旗帜，是一盏明灯，引导着全体学生。为了进一
步强化管理，提高班主任的管理艺术水平，互相学习，共同
提高，今天根据教育局的工作安排我们在这里举行班主任工
作经验交流会，目的是为大家搭建一个相互交流与学习的平



台，让我们取长补短、共同做好班主任工作。

1、根据安排，今天上午将有6名班主任老师与我们共同分享
他们的育人经验与教育智慧，首先有请我镇的xx老师。

感谢任老师的精彩发言。

陶行知先生说过：“谁不爱学生，谁就不能教育好学生”。
爱心是班主任走进学法宝。其实，当我们老师用爱心、微笑
去征服学生时，我们老师自己也被爱心、微笑感化了。此所
谓相长吧!改造学生的过程，也是重新塑造教师的过程。以严
谨的态度狠抓班风，把爱的甘霖洒遍每个学生。我想这正
是xx老师班级管理成功的原因吧!

2、下面有请xxx老师发言。

感谢孙老师的精彩发言。

3、以严谨的态度狠抓班风，把爱的甘霖洒遍每个学生。我想
这正是xxx老师班级管理成功的原因吧!今天李老师又将给我
们带来怎样的呢?有请xxx老师。

感谢老师的精彩发言

4、为了学生的'一切，为了一切的学生，一切为了学生。班
主任所做的一切都是为了学生能够成长、成才。下面让我们
来听听xxx老师管理班级的。

感谢陈老师的精彩发言

5、如果说班级的每一个学生象一株株风格各异的树苗，那么
班主任就是辛勤的园丁。只有用心浇灌，他们才会茁壮成长，
从而接出成功之果。这是一个充满艰辛的过程。然而xxx老师
却让这一过程变得不同，下面让我们来听听xxx老师如何管理



班级的。

感谢陈老师的精彩发言

6、亲情是连接血脉的动力，家长、老师共同分享的育子经验，
这是一种新型的育人方式。这种亲情的教育合力，编织了们
一个又一个。请听施少云老师带来的“怎样与家长打交道”。

前面，6位老师为我们深情款款地介绍了自己的爱生之，用她
们丰富的经验给我们提供了很好的借鉴。让我们再一次以热
烈的掌声感谢她们的精彩发言。正所谓“他山之石，可以攻
玉。”让我们在中探索、行之有效的方法，相信每位老师都
能找到一位适合自己亦适合自己学生的爱生之路。最后我宣
布活动到此结束，再次感谢6位老师的辛勤付出，感谢各位的
参与!

公司经验交流分享会主持稿篇三

大家晚上好。欢迎来到我们工商管理学院“大学航向标”新
生学习经验交流会的现场。

希望此次活动能让我院的大一新生了解大学学习的重要性，
尽快投入到大学课程的学习，掌握相应的学习方法，并对专
业的学习和工作的方向有初步的了解；以及引导同学树立正
确的学习观、成才观和价值观，给学生树立榜样和作出表率
作用，为今后的学习提供动力，确立目标，立足现在规划未
来，把握自我的成功之路。

下面我宣布工商管理学院“大学航向标”新生学习经验交流
会正式开始，首先，请允许我介绍莅临本次大会的嘉宾，他
们是工商管理学院团委书记兼77k辅导员王华老师，79k辅导
员xx老师，工作于学长，在校研究生唐晓梅学姐，77k张彦彦
学姐。



有人说高考就是一场无硝烟的战争，在场的各位同学都经历
了这残酷的竞争，最后来到沈药成为管院的一员，而大学的
第一课就是军训，大家经历了军训后，无论是在体能上还是
思想上都肯定发生了很多的变化，两个周的时间，短暂而难
忘，痛并快乐着。那么就让我们一起来回顾一下那段美好时
光，听听可爱的教官们对我们的祝福与鼓励吧，请看大屏幕。

活，让自己学习成绩更加优秀，下面有请77k的张彦彦学姐与
我们分享一下她的学习方法，有请。

感谢张彦彦学姐的发言，相信大家在刚才的分享中收获了不
少。来到了瑰丽的大学殿堂，我们的视野变得宽阔，有了更
多的选择，在座的一定有一些想考研的同学，却对考研知之
甚少，下面就有请优秀研究生唐晓梅学姐给大家说一些考研
方向及一些前期准备，大家掌声欢迎。

感谢大家的积极参与，下面继续我们的话题，说完了考研让
我们来关注一下就业。现在每名大学生都面临着很大的就业
压力，未来的道路上，我们将面临怎样的考验，相信大家或
多或少都有些迷茫。为了让大家更了解我院毕业生的就业形
势与求职经验，我们也特别请到了在工作的学长。下面就有
请学长为我们讲讲工作的那些事儿吧，大家掌声欢迎。

非常感谢同学的积极提问，我们作为管院的一员，将来必将
走向社会，

施展才华，实现理想，那么与人沟通便是一项基本能力，大
家一定也非常想提升这方面的能力。下面有请79k导员塔老师
带我们做一个小游戏，让我们从中体会沟通的技巧。

感谢塔老师，相信同学们也从这个游戏中学到了很多。到这
里我们的活动也将近尾声了，下面有请团委书记王华老师对
此次活动进行总结点评。



感谢王老师的精彩点评，一个人的大学应当这样度过：当他
回忆大学的时候，他不致因虚度年华而悔恨，也不致因碌碌
无为而羞愧；希望在大家毕业的时候，能够十分自豪的
说：“我有一个充实，多彩的大学生活”。相信掌握了大学
攻略的你们，已经能从容不迫地迎接接下来的四年生活。希
望同学们能充分利用这来之不易的四年，用自己的努力铸就
成功。下面我宣布，“大学航向标”新生学习经验交流会到
此圆满结束！感谢大家的参与。请领导嘉宾先行退场。

公司经验交流分享会主持稿篇四

l：各位领导老师：

z：各位！

大家下午好！

z：欢迎参加自动化系学习经验交流会。我很高兴在这样一个
美丽的下午和你在一起。

首先，我要对那些在百忙之中前来参加这次交流会议的老师
和学生表示热烈的欢迎和衷心的感谢。

z：“金风吐智慧，提示与探索”是我们想在这次交流会上向大
家呈现的理念。我希望这次活动能为学生提供一个与老师和
前辈交流的机会，了解他们的学习和生活经历。

l：这样可以激发学习的动力，解决学习与工作关系的处理问
题，建立合理的定位。正如苏格拉底曾经说过的，上最幸福
的就是为理想而奋斗。

z：嗯，是这样的。理想是不可缺少的。刚作为新生进入大园，
对大方方面面都不熟悉。通过这次的经验交流会，希望06级
的大一新生能够吸收很多宝贵的学习和生活经验，明确自己



的，制定合理的学习。

l：经历大一，进入大二，是心理问题频发的阶段。学习、恋
爱、人际交往都成为问题的来源。各种及格接踵而至，繁重
的课业负担让他们呼吸困难。人际关系也有很多问题。

z：大三的时候，学生经常感到压力，这是课深入的结果。大
多生开始思考自己未来的职业发展和考研，对自己的未来感
到茫然。

l：所以今天我们邀请了很多高层人士给你指路。让我们抓住
机会。首先，我们来介绍一下今天到场的嘉宾。他们是。

l：好的。接下来请…教授给我们指导一下大学的定位。

赵：感谢…教授精彩的。听了他的演讲，相信大家从中有所。

l：苏轼曾说：“富而薄。”然后，为了让大家从各个角度体
验大学生活，我们还邀请了优秀的学生。那我们就一个一个
介绍吧。

学生和嘉宾介绍自己的学习和生活经历。

（说话）l：听了同学们的嘉宾带来的'丰富体验，可以看出他
们都有一个“勤而不乐”的信念，都有自己明确的目标，这
可能是他们优秀的原因。

（不说话）l：我相信他们都有“勤奋胜于休闲”的信念，他们
都有自己明确的目标，这可能是他们优秀的原因。

l：由于时间限制，很遗憾大家的问题无法回答。

z：就是这样。爱因斯坦说：学习，要善于思考，思考，再思
考。希望同学们认真思考一下这些问题。



接下来，请——带领老师做总结发言。

z：让我们热烈鼓掌。

l：谢谢——老师对这次交流会的总结。我们可以看到，这次
会议的老师和优秀的学长们对如何成功实现从生到大学生的
过渡，合理控制和利用时间，处理好学习和工作的关系等问
题进行了深入的分析和回答。

z：这一刻，相信大家都受益匪浅。就像我说的“金风吐真言，
招数探索”，相信今天有这么多招数总会有适合你的。

l：诸葛亮曾经说过：不学，学不来。然后，从现在开始，明
确自己的目标，制定合理的学习计划，确定自己努力的方向，
充实自己的大学生活，为未来而奋斗！

赵：再次感谢您的光临。这次经验交流结束了。再见！女士
们先生们，请退席。

公司经验交流分享会主持稿篇五

尊敬的各位领导、各位来宾，亲爱的老师、同学们：

大家晚上好!

首先非常感谢大家能在百忙之中抽空前来参加我系xx级测量
专业优秀毕业生就业经验交流会，我是主持人钟振涛。

又是一年五月中，待聆骄子忆往昔。闻着夏日的芬芳，xx级的
学长学姐将撷取那最后一片云彩，结束那流光溢彩的大学生
活。曾经的学海苦渡、曾经的年少轻狂已变成美好的追忆。

他们即将告别勤奋耕耘的大学老师、告别朝夕相处的大学同
学，他们就要走向社会、踏上新的征程、创造新的辉煌。而



他们也不忘为身后的我们留下足迹，与我们一同分享这三年
的点点滴滴，给我们留下最宝贵的建议和最诚挚的祝福。今
日，让我们借此次优秀毕业生交流会一齐与各位学长学姐们
共话武工职岁月，齐瞻美好未来!

接下来请允许我介绍参加今晚交流会的嘉宾是：

首先让我们请上今晚第一位发言的掌声有请!

谢谢的精彩发言。熬过寒冬的人，最知道太阳的温暖，走过
沙漠的人，最知道水的甘甜。下面我们再来听听的实习心得。
掌声有请!

谢谢学长的发言。不经历风雨怎能见彩虹，享受这个过程，
我们可以痛并快乐着。下面有请学长，掌声有请!

期待学长又会有什么宝囊向我们展示呢?下面掌声有请学长。

各大高校除了传统的专业方向以外衍生出很多新的方向，从
而让测量专业更好地服务于我们的生活，下面就让我们看看
学姐如何另辟蹊径，掌声有请发言!

做一名是我校很多建工系学子的梦想，就像苏格拉底曾说过：
世界上最快乐的事，莫过于为理想而奋斗。然而奋斗也要讲
究方法，今天我们有幸请到已顺利被录取的学长，与我们分
享他的经验。掌声有请!

优秀其实是一种习惯，学姐学长们不仅品学兼优，还积极参
加学校活动，作为学弟的我不得不为你们的优异折服，谢谢
你与我们分享你们的经验。让我们再次以热烈的`掌声感谢他
们的精彩发言。接下来就是我们的互动环节，在这个环节里，
大家可以就自己所学专业以及自己在学习、生活和工作上遇
到的一些问题和以后可能会遇到的一些难题向优秀学生代表
们提问，有问题的同学可以踊跃提问。互动环节现在开始。



同学们都很有热情，但是由于时间原因我们的互动环节就到
此结束，还有问题的同学可以在散会后留下同优秀学生代表
们继续交流。

有请xxxxx老师对我们此次学习经验交流会作总结，大家掌声
欢迎。

感谢xxxxx老师对本次学习经验交流会的总结。

同样感谢学长学姐们精彩发言和同学们的积极配合。


